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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die geplante Umverlagerung der Studiengänge des Instituts für Musik der hiesigen Universität 
nach Halle/Saale hat auch erhebliche Auswirkungen auf das kulturelle Leben der 
Landeshauptstadt.  
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Welche Folgen (z.B. durch Lehrkräftemangel) werden für das Konservatorium Georg-
Philipp-Telemann erwartet? 

2. Wurde die Stadt in die Verhandlungen für die sogenannten 
Kompensationsmaßnahmen für die geplante Auflösung des Standortes mit 
einbezogen? 

3. Wie ist die zukünftige Zusammenarbeit zwischen der Stadt und dem Land Sachsen-
Anhalt bzgl. des Telemanneums konkret geplant? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
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